

Kirche in 1Live | 07.02.2015 floatend Uhr | David Ohlert

Pizza oder Pasta?

Anne hat ihre Prüfung bestanden. Das muss gefeiert werden. Wir haben uns bei unserem Lieblingsitaliener verabredet. Hier schmeckt einfach alles fantastisch. Klar, dass ich mich schon wieder nicht entscheiden konnte. Salamipizza? Oder lieber Zitronen-Lachs-Pasta? Der Kellner war schon drei mal bei uns. Langsam wurde auch Anne etwas ungeduldig. Das ist sie sonst nie. Also ließ ich die Münze entscheiden. Salamipizza.

Gerade als der Kellner mit erwartungsvollem Blick zu uns kommt, wird am Nebentisch serviert. Mit einem Ohr bekomme ich mit, dass die Kellnerin sich vertan hat. Sie hat etwas gebracht, was gar nicht bestellt wurde. Vorsichtig fragt sie, ob nicht doch jemand die Pizza haben will. "Niemand? Echt keiner? Dann schmeiß ich die jetzt weg." Ganz nebenbei sagte sie das. Fast schon selbstverständlich. Da unterbricht sie unser Kellner. Er weiß jemanden, der ganz sicher Appetit darauf hat. Er nimmt sich den Teller und stellt ihn direkt vor mir auf den Tisch. Er kennt mich einfach zu gut. Broccoli, Artischocken, noch so ein paar Sachen... Keine Ahnung, wie die Pizza überhaupt heißt Hat aber geschmeckt. Und ein gutes Gefühl gab es noch dazu. So musste nicht unnötig was weggeschmissen werden. Die Salamipizza bestelle ich nächstes mal. Oder doch die Pasta?

Sprecherin: Alexa Christ